



Distrito Málaga Este

EL DISTRITO MÁLAGA ESTE VIVE EL DOMINGO SU TRADICIONAL ROMERÍA DE SAN ANTÓN

El evento, organizado por la Junta Municipal de Distrito a iniciativa de la AVV El Palo, tendrá lugar en el parque forestal Lagarillo Blanco

22/04/2022.- El Distrito Málaga Este vive el domingo su tradicional Romería de San Antón. El encuentro, que se retoma tras la cancelación el año pasado y el aplazamiento del mes de enero debido a la situación sanitaria, se celebrará el domingo 24 de abril desde las 11 a las 18 horas aproximadamente en el parque Lagarillo Blanco situado en el monte de San Antón.

Este acontecimiento, que fue retomado por la Asociación de Vecinos en 1981, aúna los esfuerzos de los colectivos del barrio, empresas y la Junta Municipal de Distrito colaborando y organizando comidas abiertas a sus socios y a todos aquellos ciudadanos que se acerquen con el objetivo de fomentar la convivencia entre los vecinos y concienciar sobre el respeto al medio ambiente.

Esta fiesta tradicional está organizada por el Distrito a iniciativa de la asociación de Vecinos El Palo y con la colaboración de las peñas y otras entidades como son la asociación de Empresarios Málaga Este, asociación Amigos del Carnaval Paleño, peña El Palustre, peña Madridista, AMFREMAR, peña Los Bolaos, asociación Ruedas Redondas y asociación de Vecinos de Mangas Verdes.

En este año, dentro del programa de actividades, tendrán lugar las nuevas ediciones del X Torneo de Petanca, el IX Concurso del Juego de la Rana y el VII Encuentro de Maragatas, continuando la buena acogida obtenida en años anteriores. Además, como novedad se va a realizar el primer concurso de paellas entre los colectivos que asistirán a la Romería. Este año, José Miguel Bermúdez Bravo será el encargado de realizar la tradicional paella popular entre todas las entidades del barrio y que se repartirá entre todos los asistentes con el objetivo de favorecer dicha convivencia.

Como ya es tradicional, la EMT establecerá un servicio de autobús para que puedan asistir las personas de mayor edad o con movilidad reducida a la tradicional Romería, con servicio de salida a partir de las 11 horas desde C/ Mar (entre la Plaza de C/ Morejón y la Plaza Matías Rodríguez Mellado) hasta la plataforma alta del Monte San Antón, y otro servicio de bajada a partir de las 16:30 horas desde la plataforma del Monte San Antón hasta C/ Mar.